

《单词百科:shar-pei是什么意思?shar-pei怎么发音?shar-pei的解释和用法》

英语单词shar-pei是什么意思?shar-pei怎么读?shar-pei怎么发音?简答网为您整理了shar-pei的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



shar-pei的意思

1、[动]沙皮狗,原产自中国的中型犬,短毛,皮肤松弛有褶皱;

shar-pei的双语例句

1、Tail -- the high set tail is a characteristic feature of the Shar-Pei.

非常高的尾根位置是沙皮犬独特的特征之一。

2、The team found four small, but significant, differences in the genetics of the two skin types of the Shar-pei versus the other breeds.

这个研究小组在沙皮对其他种类狗的两种皮毛基因中发现了四处细小但很重要的不同

之处。

3、The 4-year-old Shar-Pei mixed breed was rescued after he got stuck between two walls in the 33-200 block of Rancho Vista Drive in Cathedral City.

这只四岁大的沙皮杂种狗卡在了主教城33-200栋的两面墙之间，并获救。

4、Therapeutic and persistent efficacy of doramectin against demodex canis in Shar-Pei

多拉菌素对沙皮犬蠕形螨病的疗效观察斯坦尼斯拉斯·蒙盖拉

5、One awards event for young business people I attended recently gave a gong to a 40-something executive whose years of frown-inducing M&A activity had left him with the features of a shar-pei.

最近我参加了一次年轻商界人士的颁奖活动，奖项由一位40岁左右的高管夺得。数年来他无数次为之皱眉的并购活动让他的脸活像一只沙皮狗。

6、The electrophoresis results of RAPD showed that 12 primers produced 96 bands with molecular weight ranged 350~2000 bp and the shared bands was 17 with polymorphism rate of 82.29%. This showed the rich genetic diversity of the Chinese Shar-pei in its origin place.

筛选出的12个重复性、多态性好的随机引物，扩增出96个位点，分子量在350~2000bp，共享带数为17条，多态性82.29%，说明沙皮犬存在丰富的遗传多样性。

以上是简答网为您整理的shar-pei怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于shar-

pei的用法、shar-

pei的释义、shar-pei的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/shar-pei>